

## **unomásuno**

### ▷ *Argentina* **La "situación política" con México, superada**

BUENOS AIRES, 17 de diciembre (EFE y UPI).— El traslado del ex presidente Héctor Cámpora a la capital mexicana provocó en Argentina "una situación política perfectamente bien superada", manifestó hoy el embajador de este país en México, Carlos Gómez Centurión, quien llegó aquí de vacaciones.

En cuanto a los salvoconductos para Juan Manuel Abal Medina y Héctor Pedro Cámpora —ambos asilados en la sede diplomática mexicana desde 1976—, dijo que la decisión depende del Ejecutivo" y es un tema que no manejo yo".

Cámpora "no alteró por el momento ninguno de los términos por los que se reconoce el derecho de asilo, y concedió sólo un reportaje a un canal de televisión a bordo del avión que lo condujo, ya en el espacio aéreo de México", añadió el embajador.

Por otra parte, hoy apareció en esta capital un nuevo diario, *La Hoja*, con éste suman ocho los matutinos en esta capital.

La cancillería, a su vez, llamó a consultas a los embajadores en Alemania Federal, Suiza, Francia, Italia, Austria, Gran Bretaña, España, Portugal, Países Bajos y los organismos internacionales con sede en Ginebra. Los diplomáticos sostendrán conversaciones con el presidente Jorge Rafael Videla, del 18 al 20. No se informó el temario ni los asuntos que tratarán.